

2024-05-23

Incluir a empresas locales en inversiones, ofrece Gisela Vázquez a constructores

Autor: Cambio de Michoacán

Género: Nota Informativa

<https://cambiodemichoacan.com.mx/2024/05/23/incluir-a-empresas-locales-en-inversiones-ofrece-gisela-vazquez-a-constructores/>

Morelia, Michoacán.- En un encuentro organizado por la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC) Delegación Michoacán, la candidata a la Presidencia Municipal de Morelia por Tiempo X México, Gisela Vázquez, se reunió con medios de comunicación y profesionales del sector para discutir los desafíos y oportunidades en la infraestructura y obra pública de Morelia.

Durante la reunión, la candidata enfatizó que solo a través de la unidad y el trabajo en equipo se pueden lograr cambios significativos en Morelia.

Vázquez se comprometió a que, de ser elegida, su administración se enfocaría en asegurar que los recursos de los morelianos se inviertan en empresas locales, promoviendo así la economía interna. Además, prometió que el secretario de Obras Públicas sería una persona con el perfil y la experiencia necesarios, alejándose de prácticas de nepotismo y favoritismo.

La candidata también abordó el tema de la seguridad, vinculando la prosperidad económica con la disminución de la misma. Vázquez criticó el monopolio del dinero en manos de unos pocos y la falta de oportunidades para la mayoría, prometiendo combatir la inseguridad de manera efectiva en colaboración con el gobierno estatal y federal.

Gisela Vázquez hizo hincapié en su compromiso con las comunidades marginadas y vulnerables de Morelia, prometiendo mejorar la infraestructura y los servicios básicos en estas áreas. Anunció planes para iniciar 50 obras públicas a partir del 1 de septiembre y para dar banderazo a una importante obra de acceso en la zona industrial el 10 de septiembre.

Finalmente, Vázquez declaró su confianza en ganar las elecciones el 2 de junio y anunció que su toma de protesta se llevaría a cabo en un evento público en la plaza dedicada a José María Morelos y Pavón, reiterando que su gobierno sería inclusivo y representativo de todos los ciudadanos de Morelia. | Con información de Agencia Comunicación Gráfica